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1) НЕ пишется слитно с наречиями

1. (не)серьёзно
2. далеко (не)весело
3. (не)чаянно
4. (не)меньше
5. (не)высоко, а далеко
6. очень (не)красиво
7. совсем (не)безупречно
8. (не)надёжно



2) Н пишется в наречиях

1. Опас..о
2. Рискова..о
3. Пута..о
4. Торжестве..о
5. Ветре..о
6. Беше..о 
7. Увлечё..о
8. Дружестве..о



3) А пишется на конце наречий

1. Запрост..
2. Досыт..
3. Изжелт..-зелёный
4. Сначал..
5. Достаточн..
6. Доверчив..
7. Направ..
8. Сдавленн..



4) НИ пишется в наречиях

1. н..'зачем
2. н..куда'
3. н..отку'да
4. н..'где
5. н..чуть'
6. н..ско'лько
7. н..ка'к
8. н..'когда



5) О пишется в наречиях

1. горяч..
2. общ..‘
3. умоляюще
4. ещ..
5. неуклюж..
6. свеж..
7. певуч..
8. вызывающ..



6) ДЕФИС пишется в наречиях

1. (по)хорошему
2. (по)ровну
3. (по)больше
4. (по)волчьи
5. (по)нашему
6. (по)неволе
7. (по)соседски
8 (по)дешевле



7) Допущена ошибка в написании 
наречий

1. кое где
2. крепко-на-крепко
3. точь-в-точь
4. бок-о-бок
5. в-пятых
6. еле-еле
7. по-нашему
8. по-просту



8) Наречие есть в предложении

1. (В)первых рядах сидели почётные гости.
2. Давай поговорим (по)простому.
3. Мама (по)быстрому приготовила завтрак.
4. Я (в)тайне готовлю маме подарок.
5. Мы идём (по)весеннему лесу.
6. (Во)первых, выслушай меня, а (во)вторых, 

подумай.
7. Как хорош лес (в)начале осени!
8. (По)справедливому замечанию мамы, я сам 

виноват в случившемся.



9) Раздельно пишутся наречия

1. (на)память
2. (без)устали
3. (в)открытую
4. (под)мышками
5. (по)тоньше
6. (на)смерть
7. (без)спросу
8. (на)изусть



10) Ь не пишется на конце наречий

1. сплош..
2. навзнич..
3. невтерпёж..
4. наотмаш..
5. проч..
6. замуж..
7. настеж..
8. вскач..



Проверь себя!

1) 1, 3, 5, 8
2) 1, 3, 5, 6
3) 2, 3, 4
4) 2, 3, 5, 6, 7
5) 1, 2, 6
6) 1, 4, 5, 7
7) 1, 2, 4, 8
8) 2, 3, 4, 6
9) 1, 2, 4, 7
10) 3, 7


